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～自治労北海道青年部第31回定期総会～
９月１０日から１１日にかけて、札幌市の自治労会館にて、自治労北海道青年部第

31回定期総会が開催され、１１７単組・総支部２６１人（うち、女性４４人）が参
加し、平取からは、本田部長、錦野さん、佐藤さん、山道の４人が参加してきました。

Unity
ちょっと遡るよ～

～ Ｌｅｔ’sアンケート!! ～

１０月4日に役場会議室にて、道本定期総会で出された、Let‘sアンケートを活用した
学習会を開き、１３人が参加しました。（みなさんに結果などもお送りしたものです。）

今回の学習会は、２グループに分かれ、グループディスカッションすることにしました。
一人ひとりの生活・職場実態について知ることができる良い機会となりましたし、今後に
活かせそうです！

アンケートを見てみると、
平取の平均賃金上げ要求額は、２６,０００円くらいでした。

こうやって、アンケートを通して、みなさんが何を望んでいる
のか、何に悩んでいるのかがみえてくるので、今後もこのような
アンケートがある際は、めんどくさい、忘れたからいいや、では
なく期限過ぎていても、いつでもいいので、出してみてください。
不満なこと、悩んでいることを１人で溜め込まずに、みんなで共
有することで、変わることがあるはずです。みんなを理解してみ
ましょう。

本田道本部副部長が誕生しました！

みなさんも是非、道本の集会に参加して、本田部長
を弄るくらいして来てください！

総会の中で、各地本から地本の中の取り組みなどを発言する時間があります。その
中で、本田部長が、平取で行った政治についての取り組みや課題について発言しまし
た。
ほかの地本・単組・総支部の発言もおもしろかったので、是非次回の道本定期総会

は、敷居が高いなどと思わずに参加してみては、いかがでしょうか。

まさか、就任して泣いてる本田部長が見れるとは、
思いませんでした。
動画に収めておくべきだった、失態、失態。

メインは、これじゃなくてですね、これですよ。



～自治労日高地方本部青年部
第27回定期総会～

１０月２９日に、新冠町にて日高地方本部青年部第27回定期総会が行われました。

平取からは、本田部長、錦野さん、三浦さんが代議員として、出席しました。

☆平取町職員労働組合青年部定期大会☆

日時：2016年11月25日 18:00～ 場所：ふれあいセンター多目的集会室

定期大会が終わり次第、いこいさんに集合だ！(小声)

Let’sアンケートによるグループディスカッションを終え（終える前に来てしまったので
すが）、ゲストがみえられました。日高地方本部青年部による、次期地本青年部副部長を選
出してくださいオルグです。
輪番制により、平取は2017、2018年度に地本の副部長を出さなければなりません。

11/5～6に行われた役員セミナーで、道本幹事の
仕事始まってますね…見つけてみてください！

さて、どうなったかというと…

そこで、東地本青年部長と釣地本副
部長より、地本副部長の仕事やら何や
らを教えていただき、誰がなるの、誰
がなるのとなってるなか、挙げたくな
いけど、手を挙げてくれたのが、錦野
さんでした。
決意表明は「がんばる」、とにかく、

苦しい２年間かもしれませんが、頑
張ってくださいとしか言えません、す
みません。就任するのは、地本定期総
会になります。

錦野日高地本副部長が誕生しました！

でも、ここもやっぱり、メインはこれですよ、これ。

地本から提起がなされ、日高はこういう方針で１年間
活動をしていきますっていうことが、決まりました。そ
れをもとに、平取では、何が出来るかなということを
きっと、次年度の役員さんは、頭を悩まして考えてくれ
ると思います。
次年度の役員さんに期待ですね！！私は幹事として、

何も出来なかったんで、特に幹事さん頑張ってください。

本田部長も錦野さんも大変な２年間が待っているかも

しれません。そこに少しでもみなさんのチカラが加われ
ば、大変さがやわらかくなるかと思います。知らんぷり
しないであげてください。２人とも平取のためにこれか
ら活動していってくれます。だからって、甘やかして
ばっかいちゃダメですよ！！←


